

Auf den Spuren der Göppinger Traditionsunternehmen

Unglaublich wie viele Geschäfte es in Göppingen gibt, die teilweise bereits seit 1880 im Familienbesitz sind. Die 3. oder 4. Generation ist keine Seltenheit. Faszinierend unter welchen Bedingungen oder Aspekten die Firmen gegründet wurden. Gehen Sie mit der Stadtführerin auf Tour und erfahren Sie viele spannende Details hierüber. Außerdem haben Sie Gelegenheit mit den Geschäftsinhabern, wie z.B. Frau Lüttig und Frau Krätzer selbst zu sprechen. Vielleicht wollten Sie schon immer den einen oder anderen gerne selber etwas fragen, dann kommen Sie mit auf diese besondere Tour.

Heute geht es um den wunderschönen parkähnlichen Göppinger Hauptfriedhof und seine dort ansässigen Geschäfte. Ein besonders schönes Schmuckstück ist das Eingangsportal und die Gebäudegruppe samt Friedhofskapelle, das im neoromanischen Stil von Stuttgarter Architekten gebaut wurde. Beeindruckende Grabmäler bedeutender Göppinger Industriepioniere sind hier zu finden. Erfahren Sie Interessantes vom Stein- und Bildhauer Meisterbetrieb Lüttig, der bereits 1907 gegründet wurde und sich seit 1966 an dieser Stelle befindet. Katrin Krätzer vom gleichnamigen Betrieb erzählt über die verschiedenen Stationen des Geschäfts, das schon 1906 von ihren Urgroßeltern gegründet wurde.

Termin: Freitag, 16. Mai 2025

Uhrzeit: 17:30 bis 19:00 Uhr

Treffpunkt: Haupteingang Friedhof

Preis: 8 Euro